

**BA BI LUN SHAO NIAN****THE RIVERS OF BABYLON  
DIE FLÜSSE BABYLONS****Zhou Yan****BIOGRAFIE**

Geboren 1975 in Zhangjiakou, Nordchina, aufgewachsen in Suzhou, Südchina. Sie studierte an der Pekinger Filmakademie und nahm 2007 am Berlinale Talent Campus teil. Sie war bereits 2012 mit ihrem Film THE LOST LAND Gast der Berlinale Shorts.

**BIOGRAPHY**

Born in Zhangjiakou in northern China in 1975, she grew up in Suzhou in southern China and studied at the Beijing Film Academy. She participated in the Berlinale Talent Campus in 2007 and her film THE LOST LAND screened in the Berlinale Shorts section in 2012.

**FILMOGRAFIE** Internationale Titel: **2005** FATHER AND FATHER, Dokumentarfilm · **2007** CAT MOUNTAIN, Dokumentarfilm · **2011** THE LOST LAND, Kurzfilm · **2012** THE RIVERS OF BABYLON

Eine junge chinesische Frau ist für ein paar Tage zu Besuch in ihrer Heimatstadt Beihai nahe der vietnamesischen Grenze. Nach dem Wochenende will sie zurück in ihr neues Leben, fern der Provinz. Doch ein plötzlich auftauchender Taifun lässt sie nicht reisen. Sie streunt durch die Straßen und Plätze und trifft dabei auf einen ehemaligen Klassenkameraden. Zusammen hauchen sie der Stadt neues Leben ein. Als sie einen Ausflug in den Mangrovenwald machen, enthüllt sich ein dunkles Geheimnis.



Heung Adrian, Huan Huang

A young Chinese woman visits her home town of Beihai close to the Vietnamese border. Once the weekend is over she wants to return to her new life, far away from this small town. But a sudden typhoon prevents her from leaving. She begins to roam from one neighbourhood to another and meets an old schoolmate. Together they start to breathe new life into the town. On an excursion into the mangrove forest, a dark secret is revealed.

**Volksrepublik China 2012**

Länge 25 Min. · Format QuickTime ProRes · Farbe

**STABLISTE**

Regie, Buch **Zhou Yan**

Kamera **Han Yan**

Musik **Soichiro Arai**

Produzenten **Wang Xin, Zhao Yurun, Zhou Yan**

**DARSTELLER**

Lily **Huan Huang**

Howe **Heung Adrian**

**PRODUKTION**

Suzhou Trace Vision Advertising

Suzhou, Volksrepublik China

+86 0512 65249269

lifeascinema@gmail.com

Shine Show Interactive Media

Peking, Volksrepublik China

+86 010 57683368

liqiao@shineshow.com.cn

**WELTVERTRIEB**

Shine Show Interactive Media

Peking, Volksrepublik China

+86 010 57683368

lifeascinema@gmail.com